
Der Ausschussvorsitzende, Herr Horst Becker, schlägt einleitend vor, den Beschluss 
um den vierten Punkt bezüglich der Folgefinanzierung, zu ergänzen.  
 
KTM Franken empfindet die Aktion, Kindern die Natur näher zu bringen und diesen 
strukturiert alles zu erklären sehr lobenswert. Er erwähnte zudem, dass er die 
Tischvorlage im Kreistagsinformationssystem nicht rechtszeitig finden konnte und 
bittet um Klärung. 
 
KTM Dr. Kuhlmann teilte mit, dass er ebenfalls die Tischvorlage nicht erhalten habe 
und begründet somit die Enthaltung seiner Fraktion zu diesem Tagesordnungspunkt. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Zukünftig werden die Tischvorlagen und kurzfristige Nachsendungen per Mail vorab 
zur Kenntnis übersendet. 


